

Débat - Les eurosceptiques

Par **Apou**, le **09/12/2014** à **21:35**

Est-ce que les eurosceptiques ont véritablement leur place au sein des élections européennes ?? Méritent-ils leurs sièges au Parlement européen ?

Par **Nicilis**, le **09/12/2014** à **23:18**

Salut!

Sur la question à savoir s'ils méritent leur siège au Parlement européen, je pense que oui. Après tout, ils sont élus par le peuple, c'est-à-dire nous. Leur siège est donc forcément mérité. Mais je pense que tu poses la question au delà du périmètre juridique.

Ta seconde question est liée à la première je dirais. Si tu es eurosceptique, le meilleur moyen de combattre l'Europe (si tu es contre sa manière de fonctionner actuellement) est d'être pouvoir. En effet, les auteurs peuvent toujours critiquer ou s'insurger, seulement les personnes au pouvoir peuvent prendre les mesures nécessaires afin de changer la situation. Alors, c'est vrai que pour un eurosceptique qui est contre l'idée même de l'union, on peut se poser la question. Ils auraient peut-être plus de chance s'ils le faisaient via le Parlement national. J'ai l'impression (je n'ai pas d'éléments pour l'affirmer) que si tu veux quitter l'UE, il est plus facile de demander au Parlement notre retrait que de demander la dissolution de l'UE au Parlement européen.

Donc, finalement, je dirais que les eurosceptiques pour l'UE mais contre son fonctionnement actuel ont leur place au sein des élections européennes et au Parlement européen.

Et toi, quelle est ta position?